

Fecha: 26-11-2023
Medio: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa
Supl. : Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa
Tipo: Aviso Publicitario
Título: AVISO PUBLICITARIO: escuela belleza chile

Pág. : 30
Cm2: 794,0
VPE: \$ 893.287

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida



ESCUELA DE BELLEZA DE CHILE
JOHN KENNEDY

PASIÓN POR LA BELLEZA



Instituto
JOHN KENNEDY
Sede
Viña del Mar

ADMISIÓN 2024
Te esperamos en Calle Montaña 866

Fecha: 26-11-2023
Medio: Contraplanos Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa
Supl.: Contraplanos Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa
Tipo: Aviso Publicitario
Título: AVISO PUBLICITARIO: escuela belleza chile

Pág. : 31
Cm2: 768,9
VPE: \$ 864.986

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

INSTITUTO JOHN KENNEDY DE VIÑA DEL MAR

**ESTILISTA UNISEX,
BARBERÍA,
PODOLOGÍA,
DISEÑO VESTUARIO,
MAQUILLAJE Y
COSMETOLOGÍA**

SON LOS CURSOS ESTRELLA

El director Cristián Sarabia resalta las atenciones que se brindan los viernes a los adultos mayores en la especialidad de la Podología



Fecha: 26-11-2023
 Medio: Contraplanos Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa
 Supl.: Contraplanos Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa
 Tipo: Aviso Publicitario
 Título: AVISO PUBLICITARIO: escuela belleza chile

Pág. : 32
 Cm2: 712,7
 VPE: \$ 801.830

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Los cursos estrella del Instituto John Kennedy sede Viña del Mar, son Estilista Unisex, Barbería, Podología, Diseño Vestuario, Maquillaje y Cosmetología.

Este plantel es dirigido desde hace unos quince años por Cristián Sarabia, informando que este es el instituto más antiguo que existe en el país. Partió en Santiago y tiene más de cincuenta años de existencia y en Viña del Mar lleva alrededor de 35 años.

"En este minuto nuestro instituto se dedica a enseñar capacitaciones. No son carreras, sino capacitaciones del área estética, de todo lo que es belleza, maquillaje cosmetología y diseño de vestuario. Tenemos hoy día un curso que es muy importante y que corresponde al área



Cristian Sarabia; Director Sede Viña del Mar

de Podología Clínica con reconocimiento del Ministerio de Salud, que es excelente, porque la población en Chile está aumentando en edad y las personas de más edad necesitan una atención especial. Es una salud podal (relativa al pie) porque las personas que tienen más edad no se pueden agachar a arreglarse, por ejemplo, los zapatos porque les duele. Tenemos también el problema de la diabetes, porque si la persona se corta, se puede provocar una herida muy grave", explicó el profesional.

Con orgullo Sarabia señaló que "los días viernes, está lleno de personas nuestro instituto de calle Montaña 866, ya que brindamos un servicio a la comunidad. Viene mucho público a atenderse en muchas áreas, por un aporte económico. Tenemos un servicio a la comunidad y la gente llega, porque no está en condiciones de incurrir en gastos. Chile en este minuto vive en una situación en que el adulto mayor tiene una pensión muy baja. Entonces si una atención por fuera vale 20 o 25 mil pesos, aquí se la damos por un aporte de 2 mil pesos, lo que es excelente. Además hacemos hincapié que la persona que viene y no

tiene los recursos la vamos a recibir como un rey, porque gracias a esa persona estamos aprendiendo y tenemos que respetarlo. Aquí atendemos regio. Entonces el área de la podología sería un poco como nuestra estrella. Es un curso estrella y viene mucha gente que le permite con ese curso ser independiente. Puede ser podólogo y no ser una carrera universitaria. Esta persona capacitada puede ganar más que alguien que va a la universidad. Primero te permite independencia, manejar tus horarios. Puedes realizar visitas a dom-

icio. Un egresado de podología no gana menos de un millón o millón y medio de pesos al mes, porque hace visitas a domicilio".

Otro aspecto que destaca Sarabia es que "somos un instituto de una buena educación, de una educación estricta. Aquí se respetan los horarios, además de enseñar

que corte bien el cabello o haga un bonito maquillaje.

Enseñamos con horario, respeto y educación. Aquí todos son bien recibidos. Todos los colores que hay en la naturaleza son recibidos, pero aquí las personas se tienen que regir por una norma. No por el hecho de que hoy día te sientas distinto vas a tener condiciones distintas. Te vamos a recibir igual, pero las exigencias son para todos. Hoy día está la diversidad, que se respeta y se acepta. Somos un instituto donde hay mucha diversidad, pero aquí es para todos iguales. No porque hoy día te sientas distinto te vamos a evaluar distinto".

Sarabia resaltó además que "nos caracterizamos por ser un instituto que tiene una trayectoria, que tiene una forma como tratar a la persona, con mucho respeto, pero aquí te tienes ganar el título. Aquí no se regala. Hay veces en que la persona dice que está pagando y resulta que tengo notas deficientes. Yo le digo no tiene nada que ver una cosa con la otra. Las notas se las saca usted".

El viernes es un día especial porque están todas las áreas trabajando y todas están con público observándose una alta presencia de adultos mayores que incluso han ido varias veces porque saben de la calidad de atención que allí se brinda.

EN LOS PEINADOS EL VOLUMEN SE IMPONE EN LAS MUJERES

MIENTRAS QUE LA BARBERÍA ES PREFERIDA POR LOS HOMBRES

La docente en el área estética, especialista en el área peluquería del Instituto John Kennedy, Milka Iturra Espinoza tiene bastante trabajo, ya que son muchas las personas que concurren a esa sala.

La profesional del curso de Peluquería Unisex explicó la labor que se realiza en su unidad: “El trabajo de peluquería es todo lo que es cabello, corte, masajes, coloración, y es unisex porque es más integral. Se pueden atender niños, hombres, mujeres”.

Respecto de los cortes de pelo y las tendencias dijo que “van y vuelven. Hay tendencias, están los colores, que se van, pero después vuelven. Pero lo



que está como tendencia hoy día, en las mujeres es el volumen y las capas y en los hombres es la barbería, el degrade”.

Con mayor precisión dijo que “volumen es darle un poquito más de dimensión al cabello, porque a veces está muy aplastado y hay que levantarla un poco más y eso se hace con un peinado”.